



Botschafterschule reiste nach Zagreb

Schüler der Handelsakademie Bruck nahmen an einem Event der Europäischen Union in Kroatien teil.

BRUCK/LEITHA. Die Handelsakademie „business education bruck - bebruck“ wurde als Botschafterschule des Europäischen Parlaments ausgezeichnet und durfte an einem grenzübergreifenden Event in Zagreb (Kroatien) teilnehmen. Schulen aus Österreich, Ungarn, Kroatien und der Slowakei kamen beim Austauschprogramm zusammen.

Vertreter aus Bruck

Die Seniorbotschafterin Sabrina Parizek der bebruck machte sich mit vier Schülern

auf den Weg nach Kroatien. In Zagreb lud der österreichische Botschafter zu einem informellen Empfang ein. An den folgenden Tagen fanden verschiedene Workshops statt. Zwei Schülerinnen der bebruck nahmen an einer Speeddating-Session teil, bei der sie die Abgeordneten befragen konnten.

Erfolgreicher Abschluss

Am Abschlusstag fand die Siegerehrung der Challenges sowie eine Rätselrallye im botanischen Garten statt. Auch dabei war die bebruck erfolgreich. Denn das Instagram-Foto gewann die Insta-Challenge und die Schüler konnten sich über kleine Preise freuen. „Insgesamt war es eine gelungene und spannende Veran-



Vier Brucker Schüler nahmen am Event teil.

Foto: bebruck

staltung und wir freuen uns, auch in Zukunft an solchen Events teilnehmen zu können“, berichtet Schulleiterin Mag. Birgit Raab-Pfisterer.